



ASCPTrelazé Basket
saison 2009 - 2010

N°12

Edito

Pour ce n° 12 du Daffy Dunk, toute l'équipe vous formule ses vœux pour cette nouvelle année. Que tous vos souhaits puissent se réaliser, et qu'elle vous apporte la santé, la joie et le bonheur dans vos familles.

Avant cette nouvelle année, il s'en est passé des choses à l'ASCPT Basket. Nous y revenons dans ce numéro.

Un grand merci à tous pour la journée du Téléthon qui a permis de récolter 424€ sur le week-end. Les fonds ont été reversés à l'AFM pour continuer la lutte contre la maladie.

Retour sur le « match des parents » du 11 décembre 2009. Vous reverrez ou découvrirez les moments forts de cette soirée qui fait encore parler d'elle au comptoir du bar dans le gymnase de la Goducière ! Un moment fort sympathique qui a révélé des talents cachés chez certains et certaines.

Changement de génération avec un petit retour sur la première partie de championnat très intéressante des mini-poussins et mini-poussines, avec une présentation personnelle faite par leurs entraîneurs respectifs.

Le tournoi de Noël des babys organisés par le comité départemental a réuni plus de 700 enfants !!! Nos baby-basketteurs y étaient...

Toujours dans le registre des 7-10 ans, les poussins gardent le moral malgré leur descente en série 2. Ils vous prouvent qu'ils ont gardé le sens de l'humour et vous invitent à les découvrir sous un autre visage...

Et enfin, votre agenda pour cette nouvelle année. Notez les dates sur vos calendriers. Le Daffy Dunk sera présent à chaque évènement. Envoyez vos photos et vos articles, pour être mis à l'honneur dans les prochains numéros !

Bonne lecture à tous,

La rédac'

Le mot du président

Amies sportives, amis sportifs, parent,

Je tiens tout d'abord à vous adresser tous mes vœux pour la nouvelle année, en espérant que la demi-saison à venir vous procurera autant de plaisir que depuis septembre, que ce soit sur les terrains ou dans les tribunes !

A souligner les bons résultats de la première partie de saison chez les jeunes. En ce qui concerne les Seniors, le début de saison s'est avéré plus difficile. Venez donc nombreux encourager nos 3 équipes Seniors : elles ont besoin de vous !

Enfin, vous avez reçu le planning des arbitrages et tenues de table pour la deuxième partie de championnat, ainsi que le calendrier des compétitions par équipe.

Pour toute question ou remarque, les élus du club se tiennent à votre entière disposition. Dans l'attente de vous revoir rapidement sur les terrains et bien sportivement,

Marc Gaudichet

Match des parents



Est-ce dû au fait qu'il faisait froid et qu'en cette période hivernale il n'est pas très facile de ressortir après une journée de travail ? Le fait est qu'il y avait beaucoup moins de monde que l'année dernière pour cette activité organisée par la Commission Fête. Cela n'a pas empêché les parents et les enfants présents de passer une excellente soirée. Après un tirage au sort effectué comme il se doit par une main innocente et impartiale, les matchs ont pu débuter... après la dégustation du punch ! Trop sucré, pas assez de rhum, trop de fruits, trop froid...les avis étaient partagés.



Pour ce qui est des matchs, pas de blessés, des fous rires, des gestes techniques dignes des manuels de basket, un arbitrage exceptionnel qui a permis de passer une soirée super sympa. En bref, le « match des parents » a été une grande réussite.

Pas de vainqueurs, pas de vaincus, même pour la 3ème mi-temps les équipes sont restées solidaires dans l'esprit qui a animé cette soirée : la convivialité...



Rendez-vous est pris pour la saison prochaine pour ce moment unique dans cette saison sportive.



Mini-Poussins



Carton plein pour les mini-poussins 1 !!!

Un début d'année en fanfare pour l'équipe de Yann LESOURD, Arnaud LE JUGE et Nicolas PICARD les entraîneurs-coachs de ces petits gais-lurons de l'ASCPT Basket.

10 rencontres, 10 victoires... Prenez-en de la graine les grands !!! Nos mini-poussins 1 se retrouvent projetés en Départemental grâce à leurs efforts constants et leurs bonnes humeurs..

Eh Oui !!! L'esprit d'équipe est un facteur clé chez nous... et pas seulement entre nous. En effet, tous les samedis, un de nous va renforcer l'effectif des mini-poussins 2 et nous tournons TOUS... pas de star chez nous !!

Ça nous permet de jouer avec nos copains de l'entraînement du mercredi et d'améliorer notre esprit collectif. Nous ne sommes pas en équipe 1 parce que nous sommes meilleurs.. Eh non !!!

Juste parce que nous sommes nés en 2001 et l'équipe 2 en 2003. C'est tout... Mais à partir de Janvier, on va moins rigoler. Ba oui !!!

Les équipes vont être plus fortes, alors il faut que l'on soit plus sérieux à l'entraînement. Et puis, Yann, Arnaud et Nicolas, eh bien parfois ils nous rouspètent parce qu'on fait les fous, mais ils nous aiment bien quand même et puis si on a tout gagné c'est un tout petit peu grâce à eux...mais juste un petit peu, c'est nous qui jouons quand même....mais faut pas leur dire....shutttttt Venez nous encourager le Samedi...et voir que vos petits bouts (baby-basket et mini-poussins) sont prometteurs, et l'avenir du Basket de Trélazé.

L'équipe des mini poussins 1 se compose de Benoit Cochin, Eli Destombes, Samuel Duvignon, Sébastien Gautret, Andrew Juteau, Robin Le Juge, Adrien Leval et Lilian Picard.

Mini-Poussines



Bonjour à toutes et à tous...

C'est avec enthousiasme que la première partie de saison s'achève pour les mini-poussines afin de laisser place aux fêtes de fin d'année.

Après cette première phase de championnat, il résulte au sein de ce groupe, une vraie cohésion, un état d'esprit exemplaire et surtout un respect vis-à-vis de l'adversaire.

Sous la houlette de leur coach « Christelle » et malgré leur tout jeune âge, Amélie, Calista, Chloé, Jennyfer, Laurine, Louise, Sahra, et Sarah ont déjà l'esprit de compétition.

L'envie de s'amuser en donnant le maximum d'elles-mêmes sur des jeux ludiques et d'adresses est présente à chaque rencontre. Merci à tous les parents qui supportent les enfants et qui s'investissent pour la vie du club.

« RESPECT, RIGUEUR, ESPRIT CLUB... » sont les maîtres mots pour la réussite.

Les mini-poussines vous souhaitent joie et bonheur pour ces fêtes de fin d'année à vous et à vos familles.

Têtes d'affiche...



Une fois de plus, notre coach ne nous a pas loupé... Chaque année il nous fait le coup !

Il faut dire qu'on l'a bien mérité cette année. On travaille pourtant bien aux entraînements, même si c'est vrai qu'on fait un peu les fous parfois... Résultats : on est descendu en série 2... Dommage car on avait l'occasion de prouver qu'on progresse et qu'on aurait eu notre place en série 1... Ca va nous permettre peut-être de pouvoir travailler encore plus notre technique individuelle et collective. On a bien essayé de s'entraîner au basket à la Wii, mais on est meilleur au Mario Kart !

Et puis, on veut se faire pardonner aussi auprès de nos parents, qui nous ont suivi toute cette première moitié de saison. Jamais de soucis pour emmener, toujours présents à nos côtés, même quand c'était pas facile... On espère que c'est pareil pour les autres équipes !!!

Allez, promis coach, on essaiera de faire mieux pour 2010 pour que tu sois fier de nous.

Agenda



Samedi 27 février 2010 : La soirée du club ! Cette année, Yohan et son équipe vous propose une soirée créole. Les programmes et les bulletins d'inscriptions seront bientôt à votre disposition. Un rendez-vous incontournable dans la vie du club. Entre amis, en famille, venez nombreux et nombreuses à cette soirée, ambiance garantie !

Week-end du 23 et 24 janvier 2010 : Les équipes Minimes et Cadet-te-s disputeront les 1/16èmes de finales des Challenges et Coupes de l'Anjou. Venez les encourager, ils ont besoin de vous tous.

Samedi 8 mai 2010 : l'incontournable Fête du Minibasket à Cholet (parc de la Meilleraie). Un tournoi géant pour les babys, les Mini-Poussin-e-s et Poussin-e-s. Le tournoi à ne pas manquer !!!

Vendredi 21 mai 2010 : Assemblée Générale du club. Un autre moment très important qui demande la présence de tous.

Week-end du 29 et 30 mai 2010 : Le tournoi des jeunes de l'ASCPT. Tout le monde est concerné (joueurs-euses, entraîneurs, parents).

Samedi 5 juin 2010 : Le grand retour du tournoi nocturne des Seniors après quelques saisons d'interruption.

Samedi 3 juillet 2010 : Rallye organisé par la Commission Fêtes. Un moment convivial à vivre en famille !